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A Câmara Municipal de
Nova Andradina, em sessão
plenária, expressou novo re-
púdio em virtude das decla-
rações do superintendente
regional do DNIT (Departa-
mento Nacional de Infraestru-
tura de Transportes) em Mato
Grosso do Sul, Euro Nunes
Varanis Junior, em resposta
à moção encaminhada ante-
riormente pela Casa de Leis.

No ocasião, os parlamen-
tares reforçaram a necessida-
de de intervenções  na rodovia
federal BR-376, no trecho loca-
lizado em frente ao Frigorífico
JBS, em decorrência do núme-
ro de acidentes registrados na
via, entre eles o que vitimou o
nova-andradinense Luiz Carlos
de Almeida Porfiro.

A Moção de Repúdio, re-
forçada em decorrência das
declarações do superintenden-

Câmara emite nova Moção de
Repúdio à Superintendência do DNIT

te em resposta à Nota anteri-
ormente encaminhada pela
Câmara, foi motivada pela pos-
tura adotada pelo gestor no
documento ao, consequente-
mente, responsabilizar as pró-
prias vítimas pelos acidentes
recorrentes na rodovia, indican-
do que a solução para evitar
novas ocorrências se resume,
tão somente, a “seguir o Códi-
go de Trânsito Brasileiro e ter
mais educação ao conduzir um
veículo automotor”.

Ao desviar o foco da dis-
cussão central sobre a urgen-
te necessidade de medidas
concretas para solucionar
esse grave problema, as de-
clarações do representante do
DNIT foram consideradas não
apenas desrespeitosas, mas
também reveladoras de uma
falta de comprometimento com
a realidade enfrentada pelos

cidadãos que transitam diari-
amente por essa via.

A Câmara Municipal en-
fatizou a inadmissibilidade
de tal postura, especialmen-
te diante dos pleitos reitera-
dos ao longo de diversas le-
gislaturas em busca de solu-
ções para a segurança viária
no referido trecho.

Diante disso, a Câmara
reiterou seu compromisso com
a defesa dos interesses da
comunidade, exigindo do DNIT
uma revisão imediata de seu
posicionamento e a implemen-
tação urgente de ações que
promovam a segurança viária
nesse trecho da BR-376.

“Espera-se, portanto, que
o DNIT de Mato Grosso do Sul
adote uma postura mais res-
ponsável, comprometida e efe-
tiva em relação à questão, fo-
cando em soluções que garan-

tam a integridade e o bem-es-
tar dos usuários da via, ao in-
vés de simplesmente transferir
a responsabilidade para os usu-
ários”, diz trecho da Moção.

A Moção de Repúdio emi-
tida pela Câmara Municipal
de Nova Andradina visa não
só expressar a indignação
diante das declarações do

Superintendente do DNIT,
mas também reforçar o com-
promisso com a segurança
viária e a defesa dos interes-
ses da comunidade local.

Ação da Câmara de Ve-
readores de Nova Andradina
junto à Prefeitura solicitou a
execução de infraestrutura
completa da rua Israel da Sil-
va Nantes (prolongamento da
rua Abílio Lourenço), no bair-
ro Umbaracá.

A informação foi confirma-
da pelo presidente do legisla-
tivo, Dr. Leandro Fedossi, que
participou nesta manhã de
uma reunião na Prefeitura, com
a presença de proprietários de
lotes e moradores da região.
Também acompanharam a
agenda as vereadoras Márcia

Ação da Câmara de Vereadores solicita
infraestrutura em rua do bairro Umbaracá

Lobo e Gabriela Delgado, e o
vereador Dr. Sandro Hoici.

O acordo vem sendo cos-
turado há 15 dias. Quando Dr.
Leandro e Dr. Sandro recebe-
ram os representantes do bair-
ro na Casa de Leis e se com-
prometeram a ajuda-los no
sentido de buscar soluções
para recuperação desta rua,
que está intransitável devido
às chuvas torrenciais que ca-
íram no último mês.

Na ocasião, o presidente
do legislativo relatou que vá-
rias indicações já foram fei-
tas para atender as reivindi-

cações dos munícipes resi-
dentes desta localidade. “In-
termediamos essa reunião
entre as partes envolvidas e
conseguimos lograr êxito. O
secretário de infraestrutura
Júlio Cesar e o prefeito Gil-
berto Garcia assumiram o
compromisso de elaborar um
projeto de orçamento para
execução de drenagem e pa-
vimentação asfáltica nos pró-
ximos 90 dias. Este é um
passo importante na viabiliza-
ção desta obra essencial para
o desenvolvimento dessa re-
gião”, anunciou Dr. Leandro.

Terça-feira (05), Deildo Pis-
cineiro e Dr. Leandro Fedossi,
ambos do PSDB, homenage-
aram engenheiros, arquitetos
e designers interiores de
Nova Andradina com uma
Moção de Parabenização,
aprovada por unanimidade
pela Câmara de Vereadores.

A entrega desta honraria
simboliza o reconhecimento à
importante contribuição dessa
classe trabalhadora em dife-
rentes aspectos da vida coti-
diana, desde infraestrutura até
inovações tecnológicas.

“A iniciativa tem como
objetivo ressaltar a notável
contribuição desses talento-
sos profissionais, cujo traba-
lho molda e aprimora o ambi-
ente ao nosso redor, trans-
cendendo simples constru-
ções e espaços para se tor-
nar verdadeiras expressões
de arte e funcionalidade”, ar-
gumentaram os vereadores.

No texto que justifica a
homenagem, os proponentes
da moção valorizam os talen-
tos e competências e demons-
tram gratidão pelo legado du-
radouro em Nova Andradina.
“Que esses profissionais con-
tinuem a ser guardiões do de-

Moção reconhece e valoriza o trabalho de
engenheiros, arquitetos e designers interiores

senvolvimento, forjando um
caminho seguro e inovador
para as gerações futuras”, fri-
sam os vereadores. 

Em outro trecho, desta-
cam o perfil e características
dos profissionais, cuja atuação
impulsiona o desenvolvimento
e traz inovações em favor de
uma cidade mais segura, sus-
tentável e moderna.

Os Engenheiros, pilares
fundamentais da inovação e
progresso, merecem ser des-
tacados pelo papel crucial de-
sempenhado na concepção,
planejamento e execução de
projetos complexos.

Aos Arquitetos, verdadeiros
arquitetos do espaço, expres-
samos nossa admiração pela

capacidade única de transfor-
mar conceitos abstratos em
formas tangíveis e habitáveis.
Seu dom para a estética, equi-
librando beleza e funcionalida-
de, é essencial para criar am-
bientes que inspiram e elevam
a qualidade de vida.

Já os Designers de Interio-
res são considerados artífices
da experiência espacial, cuja
maestria em detalhes e sensi-
bilidade estética molda cada
ambiente de maneira singular.
Sua habilidade em harmonizar
cores, texturas e elementos
decorativos cria espaços que
não apenas refletem a perso-
nalidade de seus ocupantes,
mas também promovem o bem-
estar e a coesão visual.

A Câmara Municipal de
Nova Andradina foi palco de
uma série de proposições vol-
tadas para aprimorar diversos
setores. Vereadores apresen-
taram indicações que abran-
gem desde infraestrutura urba-
na até medidas para promover
a segurança e a qualidade de
vida dos cidadãos.

Estacionamento no Can-
teiro Central (Indicação Nº.
490/2023)

Uma das propostas, de
autoria do vereador Wilson Al-
meida (PSDB), é a construção
de um estacionamento no can-
teiro central da Avenida Dílson
Casarotto, no Distrito de Nova
Casa Verde. Essa iniciativa
visa melhorar a mobilidade e o
acesso dos moradores e fre-
quentadores da região.

Melhorias no Condômi-
no do Idoso (Indicação Nº.
491/2023)

Por sua vez, as vereado-
ras Gabriela Delgado (PSB),
Márcia Lobo (MDB), Cida do
Zé Bugre (PL) e o vereador Dr.
Leandro Fedossi (PSDB) pro-

Vereadores encaminham indicações por
melhorias em diferentes setores

puseram medidas para o Con-
dômino do Idoso.

As intervenções incluem
a realização de reparos nas
fossas sépticas, a instalação
de barras de segurança nos
banheiros das residências e
a implantação de câmeras
de segurança, visando pro-
mover um ambiente mais
seguro e adaptado às neces-
sidades dos idosos.

Iluminação Pública e Li-
xeiras Seletivas

A vereadora Cida do Zé
Bugre também reiterou, na In-
dicação 497/2023, a necessi-
dade de ampliar a rede de ilu-
minação pública na Rua Antô-
nio Duarte, enfatizando a im-
portância de melhorar a segu-
rança e a visibilidade na área
onde está localizada a Comu-
nidade Católica Betel.

Na mesma linha, o vere-
ador Dei ldo Piscineiro
(PSDB), na Indicação Nº.
496/2023, propôs a instala-
ção de luminárias com lâm-
padas LED na rede pública,
localizada na Estrada Boia-

deira, buscando aprimorar a
iluminação e promover a se-
gurança nessa via.

Além disso, a Indicação
Nº. 495/2023, também apre-
sentada pela vereadora Cida
do Zé Bugre, propõe uma ini-
ciativa para melhorar a infra-
estrutura ambiental, trocan-
do as lixeiras atuais por mo-
delos mais adequados e im-
plementando lixeiras seleti-
vas, além de campanhas de
conscientização junto ao co-
mércio local e às escolas.

Limpeza das Calhas do
Centro de Convivência do
Idoso (Indicação Nº. 494/
2023)

Por fim, a vereadora Már-
cia Lobo e os vereadores Deil-
do Piscineiro e Ceará do PT
solicitaram agilidade na limpe-
za das calhas do Centro de
Convivência do Idoso, demons-
trando a preocupação com a
manutenção e o cuidado des-
ses espaços comunitários.

As propostas agora segui-
rão para análise e implementa-
ção pelos órgãos competentes.
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